

# Evamaria Deisen vertritt die Eifel international



KAISERSESCH/REGION. -edb- Evamaria Deisen ist bekennendes Eifelkind. Von Kaisersesch aus designed sie Produkte für namhafte Firmen in ganz Europa. Ihr kreatives Engagement, das sie auch in Privatinitiative als Dozentin an Grundschulen einbringt, wurde bereits mehrfach ausgezeichnet: 2019 mit dem Eifel Award und 2020 mit dem Pioniergeist des Landes RLP. Ihr kreatives Werkzeug, mit denen sie Schü-

lerinnen und Schüler zu selbstbewusstem künstlerischen Gestalten anleitet, sind Cartoons. 18 davon hat sie zu einem Bildband zusammengestellt und wird sie beim internationalen MUS-E-Festival vorstellen. Nun darf sie am 19. Juli neben drei weiteren Künstlerinnen und Künstlern Deutschland auf internationaler Ebene vertreten. Möglich gemacht hat es die „International Yehudi Menuhin Foundation“, die zur Teilnah-

me aufgerufen hatte, um der durch die Corona-Pandemie gebeutelten Kunst eine Stimme zu geben. Das Festival findet online statt. Foto: privat

⇒ Die ganze Story über die ungewöhnliche Industriedesignerin aus Kaisersesch, die sich in einem ehemaligen Kuhstall selbstständig gemacht hat, lesen Sie in unserer Lifestyle-Ausgabe MyMa: [www.myma-360.de](http://www.myma-360.de)